

OCIO/ESPECTÁCULOS | Feria Real

Las “Primeras luces de Feria” abren seis noches y cinco días de diversión

Los mayores dan la bienvenida a la Feria Real 2012, con la tradicional cena, celebrada este año en la Plaza de Toros

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 1 de septiembre de 2012 - 11:53



Las “Primeras luces de Feria” abrieron ayer viernes seis noches y cinco días de diversión, que tuvieron a los mayores como protagonistas del arranque de la Feria Real 2012 de Priego de Córdoba.

Algo más del millar de personas, según la organización, fueron los encargados de dar la bienvenida a la feria, siendo la Plaza de Toros el lugar elegido para albergar este primer acto del programa festivo.

Un enclave mucho más amplio y cómodo que los elegidos en los últimos años, donde los mayores disfrutaron de una cena, amenizada por varias actuaciones, contando con la colaboración de un importante número de voluntarios.

Poco más tarde daba comienzo el tradicional desfile de gigantes y cabezudos, acompañados de una bazucada, que llegaba al recinto ferial pocos minutos antes de las 00:00 horas.

Al contrario que el pasado año, el encendido del alumbrado extraordinario, que por motivos económicos se ha visto sensiblemente reducido, tenía lugar a las 23:50, siendo dos pequeñas las encargadas de accionar el mecanismo, iluminando así un recinto que desde primeras horas de la noche ya se vio bastante animado.

Así, la feria más tradicional fue dando paso al ambiente más joven en la primera de las seis noches de la Feria Real de Priego, que durante el presente fin de semana se espera sea multitudinaria, concentrándose en estos primeros días algunos de los espectáculos más atractivos, como el caso del Festival Flamenco, que tendrá lugar este sábado en el centenario Coso de las Canteras.